



# Quedó instalado el Grupo de Amistad México-Hungría



## Boletín No.2932

### Quedó instalado el Grupo de Amistad México-Hungría

- Buscará incrementar el intercambio cultural y académico entre ambos países

Con el fin de incrementar el intercambio en distintos rubros como el cultural y académico, así como encontrar nuevas áreas de oportunidad, se llevó a cabo la instalación del Grupo de Amistad México-Hungría, el cual será presidido por la diputada Susana Prieto Terrazas (Morena).

La diputada Prieto Terrazas indicó que la diplomacia parlamentaria es una herramienta novedosa en la política exterior de los países que permite a los pueblos y gobiernos de todo el mundo estrechar lazos, logrando así una mejor representatividad del sentir de las naciones. "Permite hacer el ejercicio de la política comparada que funciona como una vía de doble retroalimentación para compartir experiencias",

Resaltó que Hungría es un país con una inmensa riqueza cultural, política y económica, pues en 2021, en medio de la pandemia, el comercio bilateral entre ambas naciones alcanzó 1.25 mil millones de dólares, cifra histórica y número no visto antes. Lo que demuestra que ambos países están interesados en estrechar lazos.



“Es grato inaugurar este espacio de diálogo y construcción entre los pueblos hermanos de nuestros países. Si algo nos muestra la época de incertidumbre que asoma en el panorama internacional es la necesidad de fortalecer constantemente y tomarse en serio el diálogo entre iguales”.

La diputada Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN) destacó los diversos acuerdos entre ambas naciones en materia de cooperación científica y tecnológica, la supresión de visas, cooperación económica, convenio para evitar la doble imposición y prevenir la evasión fiscal. “Es de suma relevancia que desde este foro podamos construir relaciones en los diferentes foros internacionales donde ambos participamos”.

El vicepresidente del Grupo de Amistad, diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena), expresó su deseo por estrechar los lazos de amistad y, a título personal, mostró su solidaridad con la minoría magiar húngara por la persecución que ha vivido antes y durante el conflicto bélico.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena), vicepresidenta del Grupo de Amistad, aseguró que existen muchas razones para estrechar lazos entre México y Hungría, comenzando por las políticas ambientales y su gestión del agua, pues “tiene mucho que enseñarnos”.

La diputada Flor Ivone Morales Miranda (Morena) resaltó la ayuda que Hungría dio a México para la recuperación de espacios culturales por los tangibles daños sufridos durante los sismos de 2017.

También de Morena, la diputada Lidia Pérez Barcenas comentó que desde que México restableció las relaciones diplomáticas con Hungría en 1974, estas se han caracterizado por el trato cordial, pero las relaciones datan desde 1864. A más de cuatro décadas de restablecidas las relaciones, ambas naciones sostienen su voluntad para continuar trabajando conjuntamente y consolidando el diálogo político”.

El embajador de Hungría en México, Zoltán Németh indicó que es un gran momento de la diplomacia parlamentaria y en una dimensión muy útil de la diplomacia entre dos países. “Hungría es un país con mucho que tiene para ofrecer, con curiosidades y logros”.

Comentó que en 2021 se obtuvo un record de comercio bilateral y con eso México representa el 56 por ciento del comercio húngaro con América Latina y destacó que hay un diálogo político constante el cual quiere continuar y fortalecer. Sugirió instalar una forma de contacto On-line de este Grupo de Amistad con su contraparte húngara.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

26/10/2022

LEGISLATIVO

Resaltó el éxito en los ámbitos cultural y educativo, donde su país realizó aportaciones para la reconstrucción de patrimonio cultural mexicano dañado en los sismos de 2017.

Informó que se realiza la semana de la Cultura Húngara en México en donde además de presentar los valores culturales tienen ofertas a nivel gastronómicos y de turismo. Aunado a que cada año ofertan un número limitado de becas para que estudiantes mexicanos puedan estudiar en su nación.